

Le bilan du dernier séisme au Népal s'élève à 107 morts



Katmandou, 15 mai (RHC)- Au Népal, le dernier bilan du séisme de mardi, de magnitude 7,3 sur l'échelle de Richter, fait état de 107 morts.

Ce tremblement de terre constitue une réplique du séisme de magnitude 7,9 qui a secoué ce pays le 25 avril. Si l'on fait le total des deux bilans, ce sont 8 312 personnes qui ont trouvé la mort, selon les chiffres du ministère de l'Intérieur. Le nombre de blessés dépasse la barre des 19 000.

En moins de trois semaines, ce petit pays de l'Himalaya a également subi des pertes de plusieurs millions de dollars, avec des infrastructures, notamment routières, particulièrement touchées.

Des équipes de secouristes de l'armée et de la police népalaises et d'autres pays, continuent leur travail dans les districts les plus durement frappés par le séisme, notamment à Dolakha, à quelques 130 kilomètres au nord-est de Katmandou, où l'épicentre du tremblement de terre a été repéré.

Les opérations de secours et les livraisons d'aliments, d'eau, de médicaments et d'aide matérielle sont entravées par les glissements de terrains dans une région montagneuse difficile d'accès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56064-le-bilan-du-dernier-seisme-au-nepal-seleve-a-107-morts>



Radio Habana Cuba